

## ABSTRAK

### **Gambaran *College Adjustment* Pada Mahasiswa Rantau Di Pulau Jawa**

Maria Kenya Dyah Sekarningrum<sup>1)</sup>, Maria Kenya Dyah Sekarningrum<sup>2)</sup>

<sup>1)</sup>Mahasiswa Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya

<sup>2)</sup>Dosen Program Studi Psikologi, Universitas Pembangunan Jaya

Pada masa sekarang ini kesempatan masyarakat untuk merantau semakin mudah kondisi ini didukung oleh kemajuan dalam bidang otomotif, infrastruktur, dan kepemilikan kendaraan pribadi. Ada banyak tujuan yang bisa mendorong seseorang untuk merantau. Salah satu tujuannya adalah seseorang yang meninggalkan tanah kelahirannya untuk melanjutkan pendidikan yang lebih tinggi seperti menjadi mahasiswa. Mahasiswa perantau yaitu mahasiswa yang merantau untuk belajar, mahasiswa tersebut pergi meninggalkan kampung kelahirannya dan hidup secara mandiri menghadapi segala situasi yang berbeda serta kondisi lingkungan yang berbeda dari kampung halamannya. Menjadi Mahasiswa perantau mempunyai tantangan sendiri yaitu perlu beradaptasi di lingkungan dengan sesuatu yang baru seperti budaya, bahasa, dan makanan. Kemampuan mahasiswa dalam menyesuaikan dirinya dengan perguruan tinggi dan menghadapi tuntutan yang terjadi di kehidupannya merupakan penjelasan dari *College Adjustment* yang dikembangkan oleh Baker. Dilakukannya penelitian ini untuk melihat gambaran *College Adjustment* pada mahasiswa rantau di Pulau Jawa. Subjek dari penelitian ini berjumlah 385. Instrument penelitian menggunakan *Student Adaptation to College Questionnaire (SACQ)*. Berdasarkan hasil dari menganalisis data deskriptif, penelitian ini menemukan terdapat *College Adjustment* pada mahasiswa dari luar Pulau Jawa yang melanjutkan pendidikan di Pulau Jawa cenderung tinggi. Penelitian ini diketahui bahwa mahasiswa yang berasal dari luar Pulau Jawa yang melanjutkan pendidikan di Pulau Jawa memiliki kemampuan penyesuaian diri yang baik dengan perguruan tinggi.

**Kata Kunci:** psikologi *College Adjustment*, mahasiswa di Pulau Jawa, mahasiswa Rantau

Pustaka : 34

Tahun Publikasi : 2013 – 2024